



UN ÉVÉNEMENT DES SCOUTS ET GUIDES DE FRANCE
ET DES ÉCLAIREUSES ET ÉCLAIREURS UNIONISTES DE FRANCE

En 1985, une radio autrichienne a pris l'initiative d'aller chercher une flamme allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem et de la ramener en Autriche où elle est distribuée en signe de paix à l'ensemble de la population...



Cette initiative est relayée par de nombreuses personnes dont les scouts autrichiens qui, depuis plus de vingt ans, la distribuent aux mouvements de scoutisme de toute l'Europe, chaque troisième dimanche de l'Avent.

Pour célébrer le temps de Noël et participer à rendre le monde "un peu meilleur", les Eclaireuses et Eclaireurs Unionistes de France et les Scouts et Guides de France proposent à tous de répandre autour d'eux une petite flamme symbole de paix.

Allumée en Terre Sainte, rapportée à Vienne d'où elle est largement envoyée dans toute l'Europe, la Lumière de Bethléem apporte une lueur de fraternité, à tous ceux qui la reçoivent.

L'opération "Lumière de Bethléem" propose un geste et une démarche qui nous vient de l'événement de Noël. Naissance d'un Dieu qui désire la paix entre nous.

Un geste pour la paix
au temps de Noël

En participant à l'opération, les enfants et les jeunes découvrent qu'il suffit parfois d'un petit geste pour commencer à bâtrir la paix. Celle-ci est extrêmement fragile comme la petite flamme qu'ils sont chargés de transmettre.

La Lumière de Bethléem est proposée à tous. Nous rêvons que la flamme brille dans tous les lieux où l'espérance est nécessaire : les hôpitaux, les maisons de retraite, les maisons d'accueil pour les réfugiés, les prisons, les lieux de discorde, les lieux de solitude...

Cette année encore, les Scouts et Guides de France du Limousin vous invitent à venir accueillir et recueillir la Lumière de Bethléem :

dimanche 12 décembre 2009, à 18 h
en l'église St Michel des Lions
lors de la célébration de l'Eucharistie

La Lumière de Bethléem sera distribuée
à tous ceux qui le souhaitent
à la fin de la célébration eucharistique

La Lumière de Bethléem
sera accueillie en Creuse
le mercredi 15 décembre,
à 18 h, à l'église de Guéret

Une veillée autour de la Lumière de Bethléem
aura lieu à Gouzon, le vendredi 17 décembre

Avec Interlucia, faites « livrer » la Lumière de Bethléem à domicile...

Le service Interlucia, disponible sur www.sgdf.fr/interlucia/id-menu-437, permet à tous ceux qui le veulent de faire livrer la lumière au domicile d'une personne de son choix, partout en France. Il suffit de choisir le groupe scout le plus proche de l'adresse de livraison et de remplir un formulaire de demande... et les scouts se chargent du reste.

Pour plus d'informations sur cette initiative : www.sgdf.fr/lumiere-de-bethleem-2010/id-menu-422

contacts en Limousin :

Bruno LABORIE - délégué territorial Scouts et Guides de France - 05 55 34 15 69
Michel LATERAS - aumônier territorial Scouts et Guides de France - 06 70 10 48 88